

**Pressesprecher
Bernd Sanders**

Landeshaus
24100 Kiel
Telefon 0431-988-1440
Telefax 0431-988-1444
Internet: <http://www.landsh.de/cdu-fraktion/>
e-mail: fraktion@cdu.landsh.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 490/00 vom 19. Dezember 2000

Torsten Geerds: Das Land braucht eine starke Jugendministerin und keine Kinder- und Jugendbeauftragte

„Kinder und Jugendliche in Schleswig-Holstein brauchen eine starke Fachministerin im Kabinett. Das Amt der Kinder- und Jugendbeauftragten wäre dann komplett überflüssig“, das erklärt der jugendpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Torsten Geerds.

Die CDU-Landtagsfraktion spricht sich weiterhin für die Abschaffung dieser Beauftragtenstelle aus. Schon in den vergangenen Jahren arbeitete dieser Beauftragte ohne jede Konzeption. Konkrete Erfolge für Kinder und Jugendliche sind nicht messbar.

Statt diese Stelle erneut zu besetzen, erwartet die CDU stärkere Akzente der Landesregierung in der Jugendpolitik. Wo waren die Jugendministerin und der Kinderbeauftragte, als es zum Beispiel um die Kürzung der Zuschüsse für die Jugendbildungsreferenten von 102.000 DM ging? Das Parlament musste weitere Reduzierungen von Haushaltsmitteln abwenden.

Zur Berufung der SPD-Landtagsabgeordneten Sandra Redmann zur Kinder- und Jugendbeauftragten erklärt Torsten Geerds abschließend: „Was hat diese zugegeben sympathische Landtagskollegin eigentlich verbochen, dass sie jetzt mit der Wahrnehmung dieser überflüssigen Beauftragtenstelle betret wird?“